



SGCAF - SCG



- Date de la sortie : **14/02/2022**
- Cavité / zone de prospection : **La Diau**
- Massif **Parmelan**
- Commune **Thorens Glières (74)**
- Personnes présentes **Guy Masson**
- Temps Passé Sous Terre : **1 h**
- Type de la sortie : Prospection,
Classique, Exploration, Scientifique, Initiation,
Plongée **Explo...**
- Rédacteur **C.L.**

J'étais parti pour le T36 avant le mauvais temps annoncé mais il se met à pleuvoir à Annecy dès 7 h du matin. Je pars quand même, mais à Thorens ça reste humide et il neige sue Sous Dine, aussi je renonce et bifurque vers la Diau où je voulais aussi jeter un œil pour une future sortie. Le parking est une plaque de glace vive... La montée est sans problème et dans le cirque les glaçons tombent de partout car il fait doux ! Il ne faut pas trainer pour gagner le porche. Je suis étonné du niveau très bas de l'eau, je trouve le lac du Rocher complètement à sec ce qui n'est pas si fréquent ! Je furète en faisant des bouts de vidéo et vais voir un renforcement au-dessus de la Carène. En effet c'est dans ce recoin que durant la dernière guerre avait été aménagé une cache d'armes et de munitions et il y a quelques années on pouvait voir des vestiges, poulie en acier, etc... On y accédait par une courte vire exposée... Mais je découvre qu'un accès direct par une galerie basse a été déblayé par désobstruction elle avait peut-être été obstruée volontairement) et du coup les vestiges ont disparus, à part quelques bouts de fils de fer rouillés... De plus les « pros » ont installé une main courante et de quoi poser un rappel pour atterrir directement en bas de la Carène. Bon, je trouve cela un peu triste mais c'est ainsi !

Autre constatation plus joyeuse, je n'ai jamais vu autant de chauve-souris, il y en a partout, ce qui confirme le décompte fait par la LPO et consorts en janvier. Je termine mon petit tour et repars en courant sous la falaise, en constatant qu'il y a toujours, pendant du haut, un très inesthétique câble abandonné depuis des lustres par les forestiers qui débardaient au-dessus. Là les amateurs de souvenirs auraient été bien inspirés d'agir...
Une sortie pas trop fatigante !



Le « lac » du Rocher, sans eau...



L'échelle de la Carène.